



[ [Camino Socialista](#) ] Más de seis millones de cuban@s analizan en centros laborales y barrios el Proyecto de [Lineamientos de la Política Económica y Social](#) .

Dicho documento se someterá a la aprobación del VI Congreso del Partido Comunista en abril próximo, y los debates entre militantes, trabajadores y población en general, iniciados el pasado diciembre, concluirán el último día del actual mes.

Hasta el momento, se han efectuado más del 70 por ciento de las asambleas previstas. Con responsabilidad, en libres y abiertos intercambios, los cubanos examinan cada capítulo del importante texto, precisa el diario Granma.

Los capítulos que más opiniones y propuestas han generado son, en ese orden, el VI (Política social), el II (Políticas macroeconómicas), el I (Modelo de gestión económica), el XI (Política para las construcciones, viviendas y recursos hidráulicos) y el X (Política para el transporte).

De los lineamientos, añade el rotativo, se cuentan entre los más tratados el 162, referido a implementar la eliminación ordenada de la libreta de abastecimiento, y el 61 y 62 sobre la política de precios.

Además, reciben mayor atención el 133 (calidad y rigor del proceso docente educativo), el 278 (aplicación de fórmulas flexibles para la permuta, compra, venta y arriendo de viviendas), y el 54 (proceso hacia la unificación monetaria).

El proceso actual de participación de las masas tiene antecedente en la convocatoria del presidente Raúl Castro en ocasión de su discurso del 26 de julio de 2007, cuando llamó al pueblo a expresar valoraciones sobre el futuro del desarrollo socioeconómico cubano.

Los lineamientos, recuerda Granma, contienen también el espíritu de rectificar errores y tendencias negativas, lógica continuidad de ese proceso iniciado en la década de 1980, y que en la práctica quedó pospuesto por las urgencias impuestas por el denominado Periodo Especial.